

Rencontre à Vielle Aure

du 20 au 26 juin 2006

organisée par Raymonde et Jeannot Roumiguier

Mardi 20 juin

Visite de la Centrale électrique de Saint Lary. Riches commentaires sur une turbine ancienne suivis de l'explication, à l'aide d'une énorme maquette, du circuit de l'eau depuis les lacs de montagne jusqu'à la rivière en passant par les conduites forcées et les turbines. Ensuite nous filons à la Cidrerie de Guchen : film, dégustation dans une ambiance typique et joyeuse, il fallait réussir à remplir son verre au jet sans en mettre par terre !!! L'après midi se termine par le pot offert par Francis, le propriétaire du camping.

Mercredi 21 juin

Grande sortie en montagne avec pique-nique, dans les Pyrénées aragonaises (en Espagne).

Notre Guide, Francis toujours, nous amène à la rencontre des GYPAETES BARBUS (rapaces de plus de 2,50 m d'envergure). Grâce à une puissante lunette, nous pouvons observer son habitat. Au cours du pique-nique nous pourrions observer un de ces rapaces en vol. Cette randonnée pédestre nous a paru longue et assez pénible, mais tout le monde était satisfait.

Jeudi 22 juin

Visite de la mine de manganèse de Saint Lary qui n'est plus exploitée depuis la guerre. Les jeux d'éclairage et les commentaires par haut-parleurs nous aident à remonter sans fatigue à la surface. Les reconstitutions de scènes de la vie de la mine sont très réalistes. La visite est très appréciée.

Vendredi 23 juin

Direction Piau Angaly. Que de marmottes et d'isards faisant des galipettes sur les névés... un spectacle magnifique, on ne s'en lassait pas.

Samedi 24 juin

Sortie en voiture vers les lacs de la réserve du Néouvielle : le lac de Cap de Long (2161 m), le lac d'Aubert (2182 m) où nous avons agréablement pique-niqué. Arrêt au lac d'Orédon.

Au retour. Soirée Garbure, un plat succulent et nourrissant confectionné par le camping (toujours Francis...).

Dimanche 25 juin

Repas de midi en Espagne, à Bielsa.

Après une sortie si sympathique, on ne peut qu'aimer les Pyrénées et souhaiter y retourner.

Un grand merci à nos gentils organisateurs Raymonde et Jeannot.

Colette HAON

Ont participé à cette rencontre :

Noële et Jean ANTONINI - Madeleine et Jean AUBES - Myriam et Robert BANAL - Tamara et Jacques BAHUON - Huguette et Jean BARRABES - Nelly DUPOUY - Nicole et François DUPUY - Monique et Michel DUTEIL - Yvette et Roger FENILI - Henriette et Jean GUERIN - Colette et Maurice HAON - Mado et Henri QUEYROCHE - Raymonde et Jean ROUMIGUIER - Thérèse et Pierre TARBAGAYRE